



Ajak Ormas Sukseskan Pemilu Damai

YOGYAKARTA, *Joglo Jogja* – Menjelang Pemilihan Umum (Pemilu) 2024 mendatang, konflik dan gesekan antar masyarakat menjadi perhatian yang serius. Dengan demikian, beberapa daerah di Daerah Istimewa Yogyakarta (DIY) mengajak seluruh Organisasi Masyarakat (Ormas) mewujudkan pemilu damai. Salah satunya yang digelar oleh Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (Bakesbangpol) Kota Yogyakarta pada Selasa (17/10) lalu. ■ Baca AJAK... Hal II



TANDATANGANI: Tampak beberapa perwakilan ormas di Bantul tengah melakukan penandatanganan deklarasi damai, beberapa waktu lalu.

Ajak Ormas Sukseskan Pemilu Damai

sambungan dari hal Joglo Jogja

Dengan mengajak konsolidasi dan komunikasi kepada 219 ormas yang ada di Kota Yogyakarta.

Sekretaris Kesbangpol Kota Yogyakarta Wodiyastuti mengatakan, ormas ini menjadi perhatian khusus, terlebih dalam pemilu mendatang. Maka, pihaknya rutin melakukan komunikasi dan konsolidasi semua ormas yang terdaftar resmi tersebut.

"Hal itu untuk meminimalisir terjadinya gesekan. Harapan dengan komunikasi yang telah dilakukan, mereka dapat menjaga kondusifitas dan jika nantinya terjadi gesekan dapat kita minimalkan," jelasnya.

Selain terhadap ormas, pihaknya juga melakukan pendidikan politik terhadap para kader partai, serta anggota organisasi sayap partai politik. "Sayap-sayap

partai politik (Parpol) ini penting diperhatikan. Karena mereka banyak sekali bergerak, terutama pada saat kampanye," terangnya.

Senada, Bakesbangpol Kabupaten Bantul juga berupaya mewujudkan terciptanya kedamaian pada pemilu mendatang. Dengan menggelar Forum Komunikasi Ormas, Selasa (17/10) lalu.

Wakil Bupati Bantul Joko Budi Purnomo mengharapkan, ormas dapat mewujudkan terciptanya kedamaian pada Pemilu 2024 mendatang. Serta, mengajak para ketua dan anggota ormas agar dapat bersinergi dengan seluruh stakeholder, guna menyukseskan pemilu.

"Harus ikut mendukung pelaksanaan pemilu dan harapannya dapat dilaksanakan sesuai perun-

dangan-undangan, serta berjalan damai. Saya mengajak semua ormas untuk melakukan pengawasan atau pemantauan. Sehingga pelaksanaan pemilu bisa berjalan dengan lancar," paparnya.

Sementara itu, Kepala Bakesbangpol Bantul Stephanus Heru Wismantera menyampaikan, ada sebanyak 117 ormas di Bantul yang terdaftar. Dengan harapan, mampu mendukung pelaksanaan pemilu dan mendorong terciptanya suasana kondusif di masyarakat.

"Dalam rangka menyongsong Pemilu 2024, ormas memiliki peran untuk mewujudkan Bantul yang harmonis dan sejahtera. Ini menjadi suatu kekuatan dalam mendukung suasana kondusif di masyarakat," ujarnya. (riz/cr13/sam)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Badan Kesatuan Bangsa dan Politik	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005